

Dekanate Berchtesgaden und Teisendorf

Pressemitteilung

Veränderungen in den Dekanaten Berchtesgaden und Teisendorf

Ab 1. Januar 2024 wird der Leiter der Stadtkirche Bad Reichenhall, Pfarrer Markus Moderegger, Dekan des neuen Dekanats Berchtesgadener Land, das zukünftig den gesamten Landkreis umfassen wird. Der Erzbischof von München und Freising, Reinhard Kardinal Marx, hat ihn nach Befragung der Mitglieder der Dekanatskonferenzen und Dekanatsräte von Berchtesgaden und Teisendorf ernannt. Das neue Dekanat Berchtesgadener Land wird im Verwaltungszentrum der Stadtkirche Bad Reichenhall, im Pfarrhaus von St. Zeno, seinen festen Sitz haben, unabhängig davon, wer jeweils das Amt des Dekans innehat.

Die bisherigen Dekane, Pfarrer Martin Klein, Leiter des Pfarrverbandes Teisendorf, und Pfarrer Dr. Thomas Frauenlob, Leiter des Pfarrverbandes Stiftsland Berchtesgaden, wurden auf der Dekaneherbstkonferenz von Kardinal Marx zusammen mit allen anderen Dekanen der Erzdiözese verabschiedet. Der Erzbischof bedankte sich in einem kleinen Festakt für die nicht selten mühevolle Arbeit und die Übernahme von Verantwortung der Dekane über ihre jeweiligen pastoralen Einheiten hinaus.

Pfarrer Frauenlob war seit 2013 und Pfarrer Klein seit 2015 im Amt. Msgr. Dr. Frauenlob nimmt durch seine Ernennung zum Domkapitular und Mitglied des Konsultorenkollegiums des Erzbistums München und Freising bereits seit Juni 2023 andere Aufgaben auf Diözesanebene wahr.

Die beiden scheidenden Dekane bedanken sich bei allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, den kirchlichen Organisationen, Behörden und den kommunalen Einrichtungen für die stets gute und konstruktive Zusammenarbeit. Der neue Dekan Markus Moderegger freut sich auf die verantwortungsvolle Aufgabe. Ihm gelten alle guten Wünsche im zukünftigen Amt.

08.12.2023, FrTh/KlMa/MoMa